

# SABDATARA

## Bati Tuud Koramil 22/Wonosari Hadiri Rapat Persiapan Hari Jadi Kabupaten Klaten Dan HUT RI Ke-79 Tahun 2024 Tingkat Kecamatan

Agung widodo - [KLATEN.SABDATARA.COM](http://KLATEN.SABDATARA.COM)

Jun 27, 2024 - 13:34



*Bati Tuud Koramil 22/Wonosari Hadiri Rapat Persiapan Hari Jadi Kabupaten Klaten Dan HUT RI Ke-79 Tahun 2024 Tingkat Kecamatan*

Klaten - Bati Tuud Koramil 22/Wonosari, Peltu Agus Subagyo bersama Bati Komsos, Peltu Ramli menghadiri rapat persiapan untuk menyambut Hari Jadi

Kabupaten Klaten yang ke-220 dan HUT RI ke-79 Tahun 2024. Kegiatan tersebut berlangsung di gedung PKK Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (27/6/2024)

Rapat ini dihadiri oleh berbagai pejabat dan tokoh penting di Kecamatan Wonosari, termasuk Camat Wonosari Sriwahyuningsih, S.Psi, yang memimpin jalannya rapat. Selain itu, hadir pula Aipda Jarot yang mewakili Kapolsek Wonosari, Kepala Puskesmas I dr. Magdalena, Kepala Puskesmas II dr. Novi, Kepala Sekolah SMA 1 Wonosari Sutrisno, S.Pd, M.Pd serta perwakilan dari berbagai sekolah dan instansi di wilayah tersebut.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh para Kepala Desa se-Kecamatan Wonosari, Koordinator PKH, Koordinator Pendamping Desa, Koordinator PLKB, Koordinator PPL, Koordinator TKSK, serta pejabat struktural lainnya di Kecamatan Wonosari.

Dalam sambutannya, Camat Wonosari menekankan pentingnya persiapan yang matang untuk menyambut dua perayaan besar ini.

“Kegiatan rapat ini bertujuan untuk menyambut Hari Jadi Kabupaten Klaten yang ke-220 dan HUT RI ke-79 Tahun 2024 di wilayah Kecamatan Wonosari. Kita harus menyiapkan segala sesuatunya dengan sungguh-sungguh agar kegiatan berjalan dengan baik,” ujar Sriwahyuningsih, S.Psi,.

Sementara itu, Peltu Agus Subagyo menyampaikan komitmen Koramil 22/Wonosari untuk mendukung semua rencana kegiatan yang telah dirancang.

“Koramil 22/Wonosari akan mendukung semua rencana kegiatan guna memeriahkan Hari Jadi Kabupaten Klaten ke-220 dan HUT RI ke-79 Tahun 2024 di Kecamatan Wonosari,” tegasnya.

Dengan adanya rapat persiapan ini, Peltu Agus Subagyo pun berharap perayaan Hari Jadi Kabupaten Klaten dan HUT RI ke-79 Tahun 2024 di Kecamatan Wonosari dapat berjalan lancar dan meriah, serta mempererat kebersamaan dan semangat gotong royong di antara masyarakat Wonosari dapat berjalan lancar dan memberikan kesan mendalam. (Red)